



Ángel Martín (izquierda) y Ricardo Castella, con dos de sus instrumentos.

ACTIVIDADES CULTURALES DE LA UNIVERSIDAD

Su sueño; grabar un disco

LOS HUMORISTAS ÁNGEL MARTÍN Y RICARDO CASTELLA VISITAN HOY EL TEATRO JUAN DEL ENZINA CON SU TELECOMEDIA MUSICAL 'NUNCA ES TARDE'

M. S. G.

Alguna vez te has planteado dejarlo todo para dedicarte a lo que de verdad te gusta? Nunca es tarde es la historia de dos idiotas que, además de planteárselo, lo hacen. En un espectáculo que maneja la realidad y la ficción, decidirán dejarlo todo y hacer realidad su sueño de adolescencia, dedicarse a la música, escribir canciones.

Son de sobra conocidos por el público, también por el salmantino (no es la primera vez que pisan los escenarios de la ciudad). Ángel Martín y Ricardo Castella tomarán mañana (20 horas y una segunda sesión, a las 22 horas) en el teatro Juan del Enzina el

relevé de Rober Bodegas y Santi Rodríguez, otros de los cómicos que forman parte del programa del Servicio de Actividades Culturales de la Universidad Comedia en curso.

Este espectáculo-concierto con texto y canciones originales, donde tocan en directo, tiene su origen en la misma Salamanca. Y es que fue hace dos temporadas, en el ciclo de Humor a La Española, presentado por el salmantino Quequé, donde Martín y Castella comenzaron a probar esta nueva forma de comedia, telecomedia musical para teatro.

Por cierto, el propio Quequé, que actuaba hace unos meses en este mismo escenario, y presentará desde la próxima semana una

nueva edición (y ya van diez) del ciclo Humor a la Española, recomienda este montaje protagonizado por estos dos artistas que comenzaron a despuntar en esto de los monólogos (aunque el que nos ocupa no es un monólogo al uso) en el famoso canal Paramount Comedy, una auténtica fábrica de cómicos. Después llegarían los exitosos programas televisivos de cada uno de ellos. Ahora vuelven a las carreteras para sacar de gira este especial espectáculo.

Los interesados en acudir a cualquiera de estas funciones que proponen Ángel Martín y Ricardo Castella pueden adquirir sus entradas en los puntos habituales (Hospedería Fonseca y taquillas), al precio de 10 y 12 euros. ■